



Lausanne, 20./21. Mai 2008

Embargo: Kein Embargo

Medienmitteilung des Bundesgerichts

Die Vereinigte Bundesversammlung wird in der kommenden Herbstsession die Wahlen resp. Wiederwahlen der Richterinnen und Richter des Bundesgerichts für die Amtsperiode 2009 bis 2014 vornehmen.

Wie bereits bekannt gegeben worden ist, wird Herr Bundesgerichtspräsident Arthur Aeschlimann auf das Ende der laufenden Amtsperiode als Mitglied des Bundesgerichts zurücktreten. Altershalber wird Herr Bundesrichter Alois Lustenberger, Mitglied der I. sozialrechtlichen Abteilung, ausscheiden. Ferner haben Frau Bundesrichterin Ursula Widmer, Mitglied der I. sozialrechtlichen Abteilung, und Herr Bundesrichter Adrian Hungerbühler, Mitglied der II. öffentlich-rechtlichen Abteilung, den Rücktritt erklärt.

Die übrigen Bundesrichterinnen und Bundesrichter stellen sich für eine Wiederwahl zur Verfügung.

Kontakt: Sabina Motta
Tel. 021 318 91 09; Fax 021 323 37 00
E-Mail: sabina.motta@bger.admin.ch